

La obra 'Homenaje a Bourgeois' de Gloria Santacruz recibe el primer 'Premio Libro de Artista Ciudad de Móstoles'

Fecha de publicación: 7/11/2016 00:00

Descripción:



El concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, ha hecho entrega de los galardones a los ganadores y finalistas del II *Premio Libro de Artista Ciudad de Móstoles 2016*

Las obras ganadoras del certamen pasarán a formar parte del fondo artístico del Ayuntamiento. Así mismo, una selección de las obras presentadas al certamen se exponen, hasta el 5 de enero de 2017, en el Centro Cultural Villa de Móstoles.

Homenaje a Bourgeois, primer premio

La Concejalía de Cultura y Bienestar Social ha otorgado un primer premio valorado en 2.200 € a la obra *Homenaje a Bourgeois*, cuya autora es Gloria Santacruz y un segundo premio, dotado con 1.700 € a la obra *Aliquam Illuminatur* cuya autora es María José Perales. Las obras ganadoras, pasarán a formar parte del fondo artístico del Ayuntamiento.

El jurado formado por Raquel González de Prada, co-directora de MASQUELIBROS y artista plástica y Lorena Martínez Corral, historiadora, comisaria y asesora de artes plásticas, también ha decidido conceder sin dotación económica dos accésit y seis menciones de honor a las siguientes obras:

Retratos de retorno, de Jorge Soto. Primer accésit

Constelaciones de papel, de Beatriz Hernández. Segundo accésit

Las polacas, de Silvia Raquel Santana. Mención de honor

Árboles, de Encarnación Domingo y Ricardo Rivero. Mención de honor

Papel pintado Gilman, de Ana Isabel González Rodríguez. Mención de honor

L'Art culinaire moderne, de Aran Santamaria. Mención de honor

Nutricia, de Ascensión Gutiérrez Pérez. Mención de honor

Sistema y solar, de Alessandra Traverso. Mención de honor

El Proyecto Premio Libro de Artista Ciudad de Móstoles, de ámbito internacional, pretende incentivar la producción y la creatividad de los artistas plásticos y visuales participantes. Las especiales características de un libro de Artista hacen de él un medio de expresión plástica con amplias posibilidades, pues por su carácter totalmente interdisciplinario, ofrece a los autores infinitas combinaciones de técnicas artísticas, oficios artesanos, textos, etc., permitiendo una gran libertad creativa y favoreciendo la divulgación cultural y el enriquecimiento patrimonial.

Una exposición con talleres y visitas

La Concejalía también ha organizado, los domingos 5, 13, 20 y 27 de noviembre y 18 de diciembre, visitas dinamizadas con taller dirigidas a todos los miembros de la familia para que **puedan interactuar con los libros de artista más representativas de la exposición .**

También se han organizado, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde, visitas guiadas para adultos. Se realizará un recorrido por la exposición mostrando y explicando los libros de artista más representativos de la exposición.

Para participar en cualquiera de estas actividades de carácter gratuitas es imprescindible realizar una reserva previa, llamando al número de teléfono 916 647 677